
2023 年度 外国人留学生日本語教育支援バディ学生 

教育学部教育学科２回生 太田 奈々実さん 

 

 

１．外国人留学生日本語教育支援バディ学生に応募したきっかけについて 

私がバディに応募したきっかけは、まずこの制度があることを聞いて、 

留学生との交流を深めたい、留学生の日本での生活を支援したいと思った 

ことです。 

また、自分が留学したいと考えていたので、その前に交流の経験を積みた 

かったということもあり、応募しました。 

 

 

２．本学に留学している学生への日本語サポートや 

交流で感じたことについて 

 

日本語をどう説明するのかや、いろんなことを調べることなど 

から、様々なスキルを伸ばすことができたと思います。 

私が支援するだけでなく、交流の中で異国の文化について知る 

こともできたと思います。 

 

 

３．今年度のバディ活動でいちばん印象に残っていることは？ 

留学生とバディで、大阪観光をしたことです。 

バディで計画を立てて、留学生の好きな日本文化をより深く 

知ってもらったり、みんなで一緒にご飯を食べたりして、より 

仲が深まったきっかけになったと思います。 

とても楽しかったですし、良い思い出を作ることができました。 

 

 

４．日本語教育支援バディ学生のＰＲを！ 

バディとして、留学生への支援などをすることから、 

様々な交流や体験、スキルアップができます。 

私はとても良い経験を積むことができました。 

少しでも興味があれば、是非参加してみてください！ 


